

NEWSLETTER

Du Centre Equestre du Saint Eynard



Direction EquitaLyon pour six couples !

L'édition 2025 d'EquitaLyon a été le théâtre d'un moment particulièrement fort pour le centre équestre présent pour la toute première fois avec ses cavaliers. Cette immersion dans un nouvel environnement représentait un véritable défi à la fois pour les chevaux mais également pour les cavaliers.

Les chevaux ont découvert une nouvelle ambiance : adaptation à la foule, gestion du bruit et des lumières etc. Pour les cavaliers, la première participation à une telle compétition a été l'occasion de travailler la gestion du stress ainsi que l'importance du mental.

Cette première participation du centre équestre sur les pistes d'EquitaLyon aura été portée par six couples qui ont su profiter pleinement d'une expérience aussi enrichissante que formatrice, et démontrer des résultats très prometteurs pour l'avenir.

L'ensemble des cavaliers tiennent à remercier chaleureusement le club ainsi que leur coach pour cette belle opportunité.





Venez nous encourager sur les concours de novembre !

Le mois de novembre s'annonce animé pour les cavaliers et chevaux du centre équestre, avec la participation à plusieurs concours officiels.

Le coup d'envoi de ce mois compétitif sera donné le **9 novembre**, au centre équestre des Marches (Porte de Savoie) avec un concours de sauts d'obstacles.

Le **16 novembre** marquera un temps fort pour l'équipe de dressage du centre avec leur tout premier concours de la saison au Centre Hippique des Alpes (Saint Ismier).

Pour conclure ce mois de compétition, un autre concours de saut d'obstacles aura lieu le **30 novembre** au Centre Hippique des Alpes (Saint Ismier).

Nous invitons tous les cavaliers, familles et amis à venir encourager nos équipes lors de ces différents concours. Votre présence et votre soutien sont précieux pour nos cavaliers et leurs chevaux – venez partager avec nous ces moments sportifs et conviviaux!



Un mois d'octobre accès sur les compétitions

Le mois d'octobre a été placé sous le signe de la compétition pour le centre équestre, avec la participation à deux concours marquants organisés à Chazey et à Saint Romain de Jalionas. Ces compétitions ont permis à nos cavaliers de faire briller les couleurs du club en cumulant les classements, dont plusieurs très belles premières places.

Ces concours ont également permis de mettre en avant de nouveaux couples venus complétés l'équipe en ce début de saison. Parmi eux, Ketchup et Hélios ont particulièrement retenu l'attention. Pour ces deux chevaux, il s'agissait de leur tout premier concours :

une grande première brillamment relevée grâce au calme et à la confiance accordée à leurs cavaliers. Ce premier passage en piste marque le début d'une belle aventure sportive pour ces duos prometteurs.

Autre fait marquant de cette série de concours, plusieurs de nos cavaliers ont choisi de participer aux épreuves en licol. Pari réussi puisqu'ils ont décroché d'excellents classements.

Félicitations à tous les cavaliers et chevaux pour leur engagement, leur détermination et leur esprit d'équipe !



Qu'est-ce que le dressage ?

Le dressage est une discipline équestre où le cavalier et son cheval exécutent un enchaînement de mouvements précis et harmonieux.. L'objectif est d'atteindre la plus grande justesse et fluidité dans l'exécution des figures sur le carré de dressage.

Nous vous invitons à venir voir l'intermembre du samedi 8 novembre afin de découvrir cette discipline.





Retour sur l'intermembre spécial Halloween

Le centre équestre a vibré au rythme de l'Halloween le 18 novembre, à l'occasion de l'intermembre de CSO.

Les épreuves se sont enchaînées tout au long de l'après-midi, dans la bonne humeur, sous l'œil complice des coachs, familles et amis venus encourager les participants. Cette édition s'est prolongée en nocturne, offrant à tous des frissons supplémentaires sur la piste.

Nous tenons à féliciter chaleureusement l'ensemble des cavaliers qui se sont lancés dans l'aventure, qu'ils

soient débutants ou confirmés. Un grand bravo à celles et ceux qui ont joué le jeu du déguisement. Ces tenues originales ont participé à l'ambiance festive et unique de la soirée.

Nous souhaitons adresser un immense merci à tous les bénévoles qui ont œuvré avant, pendant et après l'événement. Leur aide précieuse dans l'organisation, a largement contribué à la réussite de cet intermembre. Merci à eux pour leur engagement !

Les stages d'octobre

Les stages organisés pendant les vacances d'octobre se sont déroulés dans une ambiance chaleureuse au centre équestre. Petits et grands ont été nombreux à profiter de ces moments pour s'initier ou se perfectionner à l'équitation.

Les stages d'initiation ont permis à de nouveaux cavaliers de découvrir l'univers du cheval, de prendre confiance et de vivre leurs premières sensations à poney ou à cheval.

En parallèle, des stages de perfectionnement ont rassemblé les cavaliers souhaitant approfondir leur technique. Encadrés par nos monitrices, chacun a pu avancer à son rythme et repartir avec de nouveaux outils pour la suite de sa pratique.

Bravo et merci à tous les participants. Nous avons hâte de vous retrouver lors des prochains stages !



Balades en main

Le centre équestre propose des balades en main de 30 minutes - jusqu'à 10 ans - idéales pour découvrir le plaisir de l'équitation en toute sécurité et profiter d'un moment convivial avec nos poneys. Pour réserver un créneau, merci d'envoyer un mail en indiquant plusieurs disponibilités possibles afin de faciliter l'organisation.

À bientôt pour une belle balade !



INTERMEMBRES DU MOIS DE NOVEMBRE



Dressage

**Samedi 8 novembre
2025 à partir de 15h30**



PLUSIEURS EPREUVES DE
NIVEAUX
DES POON'S AUX GALOP 7 !

BUVETTE ET PETITE
RESTAURATION SUR PLACE



INSCRIPTION SUR NOTRE SITE INTERNET